
Acta del Cnnseju Municipal parn l:1 
Protecci·n y Hicncstur <k lo.-, ,\ninrnk." 

d<Ŀ S:111 Pedro "lluqucpuquc 

ÅÅ 

Ada celchradu con fecha 25 de Noviembre del 2022. - 
Hucc uso de l:1 ,Ŀo;, el lfrl,!.idor .luun Mari in Nulio Mor:²n: 
Buenas tardes. doy la bicnvcnid.r a mis compa¶eras y compa¶eros Regidor, .. Ŀs. asi como a 
Secretaria del Ayuntamiento. a la Umdnd de Ŀ1 ranspnrcucia. Representantes ele 
Organizaciones de l:1 Sociedad Civil. Ciudadanas de San I'cdro Tluqucpaquc  asesores que 
nos ucompa¶un. 

Siendo las 12:-t I del dta 25 de N11\ icmbrc del 2022. encontr§ndonos t:11 d 'cal·n d1..Ŀ St::-.iont:s 
del Pleno  con Iundanu .. Ŀnto 1..Ŀn In dispuesto por lo-, articuleè, 1 O 1 del Rcgtnmcmo del 
G11b1e1no y la Adminisuuci·n l'¼hlica del Ayuntamiento Constitucional de Sc111 Pedro 
Tlaqucpaquc y 75 fracci·n l.. 77. 78. 79 y X 1 del Rcghuucuto de Protecci·n ,1 los Animales  
Salud P¼blica Veterinaria del Municipio de San Pedro Tlaqucpaquc. d.unos inicio ,1 la Sesi·n 
de la lnstaluci·n del Consejo Munictpal de l'rotccci·u y Bienestar (k los 1\111111:1lc,. 

En estos momentos. si me lo 111..Ŀrn1itt:11 me dispongo :1 tomar lista de .i:-,i:-,ter11..:i:1. paru efectos 
de vcnfic,u �1 cxistc quorum legal 

Conseja! Adriaua del Carmen i'.Ll¶iga Guerrero 

Conscjal Maria Pauáciu Meza Nu¶cz 

Hace mm de la voz la Cnnscjul M:1r²:1 Palricia Mczu Nu¿cz 
Presente 

Hace uso de la voz el Conscjal .luun Marlin Nu¶cz Mon²n: 
Couscjal Marin del Rosntio Vcl.i-qucz I lcmandcv. 

Hace uso de la \'OZ la Cunscjal Mar²a del Rusu-iu Vcl§zqucz Hcru§ndcz 
Presente 
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Acla del Consrjo Municipal para la 
Protecci·n  Bienestar de los Animales 

de San Pedro Tlaqucpuquc 

Acta cclchradu con fecha 2=' de Noviembre del 2022. 

-Ŀ== - - -- - 
Hucc U.\O de la voz d Conseja! .luan Marlin Nu¶cz Mon²n: 
Conseja! l.uis Anuro Morones Varg.ts. 

Hace uso de la voz d Conseja! Luis Arturo Mnrnncs, Vargas. 
Presente 

Hace uso de l.1 voz el Cunscjul .luun Martin Nu¶cz Mor.in: 
Conseja! lrcnc Esquive! Robles 

Huce LISO de la voz la l'II rcprcscutuci·n de la Concejal Irene Esquive! Robles, Lourdes 
Rojas: 
Prcsc1111.: 

Hace U.\O de la vo1. l'I Cunsejul .Juan Mari in Nuril'z Monin: 
Conseja] Jos® Roberto Castillo (i:m:ia. 

Hace uso de la ,Ŀoz el Conscjnt .los® Ruhcrtu Casrille Carcáa: 
Presente. 

Hace LISO de la voz el Cnnscjul .luan Murttn Nu¶cz Moran:  

En rcprcscnt.rci·n de la Presidenta Municipal ch: San Pedro lluqucpnquc Minu Citlulli � 
Anlfl) a de Luna. b Coordinadora Genera! de Servicios M®dicos de San Pedro Tluqucpaquc 
1.k. lrma Yolanda Rcynoso Mercado. 

Hucc uso de l:1 v oz en suplencia h-mu Yulundu Rcvnosu Mercado. 
Presente 
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Actu del Consejo Municipal para l.1 
Protccci¼n  Bienestar de lo� Animales 

de San Pedro Ttaqucpuquc 

ÅÅ 

Acta celebrada con fecha 25 de Noviembre del 2022. --- - 
Hace uso de la \'OZ el Cunscjul ,111:111 Martin Nur)CJ: Mon²n: 
Conseja! Samara Razo S¼nchcz 

Han' uso de la voz la Cunsejul Sanrnrn Razn Sanchcz: 
PrL'SL'tl\C 

Hace uso de Ia vnv d Cunscjul .111:111 Marlin Nurlo i'Vlonin: 
Conseja] Medico Vctcrinano voorccná ... ta Ana Lul:!t:nia Courct Bclu¼n Apodcrnda l.cpa! de 
Pct l lclp A.C. 

Conseja] Medico Veterinario Zootccnista Eduardo 1\11101110 Barrera /\l1ira Presidente del 
Colegio ele M·dicos Veterinarios /noterni:--ta:-- d1...ĿI 1 .stado de Jalisco. 

Hace uso de la \"OZ d Cnnscjul Eduardo Antonio Harrcrn Moru: 
Presente 

11:H'<' uso de la ,Ŀoz el Conseja! .luan Martin Nu¶cz Mon²n: 
Conseja] M®dico Vctctinano Zootccnista Jos® Vicente Flores ¿uintanilla l'rcsidcntc de l.1 
Orgunizaci·n Narices Mojadas /\.C. 

Hace uso de la \"OZ d Conseja! .Jo_,.{' Vicente Flores Quinfanilla: 
Presente 

Hace U-"O de la \"O/'. C'I Conseja! .luan Marfin Nu¶cz Mon²n: 
C onscjal J\ lcjandra Go11:1:ilL'Z del l .lnuo. 

Conseja! Maria de .lcs¼s Navarrctc s:1m:hc/,. 
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J Ada del Consejo Municipal parn la 
Prutecci¼n y Bienestar de los Animaks 

de Sun Pedro Tfuqucpaquc 

{' 

Acta celebrada con fecha 2'.' de Nrn icmhrc del 2022. 

Hace uso tic la \'OZ l:1 Cunscjul Mar²a de .Icv¼s Nav.u-rctc S¼nchcz: 
Presente 

Hace uso de la ,oz d Cnnvcjnl .luan Mari in Nu¶cz 1\lonin: 
Conseja! Mru ia del Socorro Conctantc M¼rqucz. 

HanĿ uso dlĿ la voz la Cunscjnl Mar²a del Socorrn Constante M¼rqucz: 
Presente 

Huce uso de la ,oz el Cunscjul .lu:111 Marrin Nu¶cz Mor.in: 
El de la voz. Conseja! Juan ivlart²n Nu¶cz Moran. P11..":-.Cn!I.:. 
Se encuentran presentes 12 integrantes de 15. por lo cunl declaro fonnalmcntc iniciada la 
SCS101l. 

Continuando con b sesi·n le dov lectura ;1 !a <iguicutc orden del dia: 

I .  Bicuv en ida. Lista de Asistencia y Ver i ficaci·n del ()u¼rum Lcgal. 
2.- Lectura y aprobaci·n del orden del dia. 
3.- Votaci·n >. Nombramicnto del Presidente > Scctctruiu ele! Consejo 
-L- Instalaci·n del Consejo Muuicrpul de Ptorccci·n  Bicncstnr J\11i111:1I 
S.- Asuntos Generales. 
6.- Clausura de 1n Sesi·n. 

Por lo que. en votaci·n ccon·micn. kĿs pregunto 1 se upr ucbn la orden del dta. In. que 
estamos a favor lcvruuur la mano. 
Aprobado 
Para el desahogo del Fcrccr punto de! orden de! dia le  informo que rccibá un oficio de b 
Presidenta Municipal Mima Citlalli Amava de Luna con n¼mero de documento 17 7 en el 
que designa ;1 la l.ic. lnnu Yolundu Rcv 11os1, Mercado para nombrur!u �u suplente. por lo 



Acta del Consejo M unicipal paru la 
Protecci·n Ŀ Bicncsnu- de los Antmulcs 

d(' San Pedro Tfaqucpuquc 

' 1 

Actu cctchrada con fcchu 25 d(' Noviembre del 2022. - ---Ŀ----- 
cual. ::.i me lo pcnuucn cedo L'I uso de la \O/ a l.t Lác. lnna '{11la1Hh1 Rcvnoso Mercado. 
Coordinadora General de Salud P¼blica Municipal ch: San Pedro ²lnqucpnquc. para que 
realice la presentaci·n de la propuesta para Presidir el Cn11:-.C,il1 Municipal prna In l'totccci·n 
) e! Bienestar de los Animales. 

Hucc d uso de la voz la Coordin:ulorn Gcncrnl de Servicios Medicns Municipaks: 

U nenas tardes compa¶eras y com pa¶eros. por desá gnacion de l,1 Prc-iidcrnu i'-. 1 un i.: i pa I M i rna 
Citblli ;\ma a de l.una con fundamento en lo dispuesto en !(1:,, uruculos TY .. fraccion l. Ti. 77. 
78. 79. 80. 8!. 82 y 83 cid Reglamento de protecci·n ,1 los ;\nimak:-.) de Salud p¼blica 
Veterinaria de San l'cdro Tlaqucpaquc les comparto que la persona propuesta por la 
presidenta para presidir el Consejo Muuicipul p.un la Protcccion y d bicncsuu de los 
Animales de San Pedro Tlaqu ... Ŀp K]LIC. c:-. d Medico Veterinario Zootccnista Eduardo Antonio 
Barrera Mora Presidente del Colegio de M·dicos Veterinarios Zootccnistus del Estado de 
Jalisco y para el c.u go de Secretario cid Consejo la propuesta es el Regidor .tuan Martin 
N¼¶cz Moran 

Hace uso de la VOL el VotĿ:11 ,Juan Marlin Nu¶cz Mon²n: 

Por lo qui: lc-, pregunto en votaci·n econ·mica si.:-; de aprobarse la propuesta fonnulnda 1.:011 
antelaci·n. 

Ap.-obado 

Respecto al cuarto punto del 01dt:11 del d²a. una \C/. electos en \'1)t,11.:i¼11 los cargos t1.: 
Pr ... -sidcruc y Secretario dcl Consejo pura h1 l'rorccci·n , el Hicncsun de lo, 1\11i111�1lt::-.. en 
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Acta del Consejo Municipal pura l:1 
Protccci¼n y Hicnestar de lo" Animales 

de San Pcdrn Tfuqucpuquc 

r Å 

Atta cetchruda con fcchu 2:-i de NmĿfrmhnÅ del 2022 . 

Å 

votaci·n L'C011(1111ii.:<1 pregunto á e:- de Aprobarse la ln-;i;1laci¼11 del Concejo Municipal 1x11,1 
la Protecci·n  Bienestar di.' los Animales. 

Aprnlrndo 

Para el desahogo del quuuo punto del orden del di,1. en asuntos generales les pregunto :1 10.., 
Conscjalcs si tienen algo que manifestar. adelante Conseja! Rosario Vchizqucv 

Mace uso de la Voz Conseja! M:1ri:1 del Rosario Vcl§zqucz Hcrn§ndcz: 

Gracias. buenas lardes :1 tod.ts y a todos. primero felicitar l,1 presencia J1.: las persona- de la 
sociedad civil. que hoy se integran a este Consejo. celebro tambi®n desde luego la disposici·n 
tanto de la Presidenta <.:01110 de los Regidores pmn que se instalara debidamente C'-IC Consejo. 
creo que ya era necesario t:01lH) bien lo "aben 1...Ŀ111...ĿI Cahildu h..: sido impulsora p111 d bienestar 
) lo, derechos de los ,111im,1k" a i ..:s de que scrc desde este C011'-..:in un.. .rhndn m:i" pura 
defender a quienes no 11cnc11 voz y ,1 quienes merecen todo nuestro respeto. que se respete b 
dignidad de los animales. por ahi en dias pusndo-, hubo una puhlicnci·n en varios medios de 
comuuicnci·n 1.,.'n donde mcuctonau que los centros d1...Ŀ sulud .mima! se cxtubun convirtiendo 
m¼<; que en centros de salud animal y bienestar en mataderos p01 h1  .rltns c.uuidndcs d, 
anima les que se 1.,.Å 1:Ŀ111 sacri ficando. creo que L'S tiempo de tomar In" retos que rculmc e 
tenernos la oportunidad de cnficnrur. valc la pena por cada uno de ellt1s d,tr la batalla. s; que 
no es facál. es un cambio hasta de chip ..:11 las personas el respeto a los animales. )ero 
ejercicios como l.".:'>\,: le abonan en gran medida pura defender la drgnid,td de los unimulcs. 
dejo esta nota porque sacude y nos estremece los miles de pcnos y g.1l11  que son snctificudo-, 
al afio y no solamente aqui en Tt.tqucpuquc. en todo el pa²s. e  un rema que 110 e  exclusivo 
dc l Municipio y hugo hincapi® pma que no '-l' sientan corno si cstuvrcra se¶alando el 
desempe¶o de esta adminisuuci·n. 111do lo conuurio. reconozco los esfuerzos que �e hacen. 

P,igi11a (1 d,: 19 
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Acta del Cunsejo Municipal para la 
Protecci·n y Bienestar d(' lov Animales 

tlt.Å San Pedro Tlaqucpuquc 

á 

' 

Acta cclchruda con fecha 25 de Novicmhrc dd 2022. -Ŀ ---------------- ------ 
yo soy testigo de las campa¶as de cstuilizacr·n que se hacen de forma constante desde el 
mes de enero en todo el Municipio. pero mientras huva perros en la calle. 1cne111(1  que dar l;1 
batalla. entonces vale mucho d comentario de que tenernos mucho por hacer. cuentan 
conmigo y pues a trabajar en esta cruzada tan importante. gr.rcras. 

Hucc usu (I(' la ,Ŀoz el Secretario .luan M:trlin Nuricz Muran: 

J\lglm Conseja! m§s. 

1-lacc uso de la Voz Conscjul Sumara Razo S§nchcv: 
DI.' igual manera quiero agradecer la presencia de tocios los que est§n aqui. poi :.u iutcrcs pnr 
el tema. en particular de los animales. como saben soy esto) al frente de! centro de salud 
animal de Tlaqucpaqw.: y pues s1 e:. una batalla muv grande la que estamos haciendo por los 
animalitos pero siempre podernos hacer m¼s. tambi®n quisiera contcvtualivar un poquito que 
los centros de salud animal Municipal. son eso pero tambi®n :--.011 centros de control 1.'S por 
c50 que nos regimos haiti normas. por In cual no podernos ser un refugio como tal. porque 
los animalitos tienen un dvtcnuinndo tiempo para estar ahi. ademas (k que no todos lo., 
animalitos pueden ser dados en adopci·n. por problema, conductualcs. por e! uuna¼o. por su 
celad. entonces son muchos §mbitos que debemos de tomar en cuenta untes de adoptar un 
perrito o atrapar un pollito porque y al segundo dia decir áhuy! ;.algutl'll In quiere en 
adopci·n? Puede ser un peligro pma la seguridad de lus personas. entonces :--.01111wchos temas_ 
y estarnos trabajando en ellos. vacunaci·n. esterilizaci·n y la adopci·n. sin embargo 
ncc ... -sitnmos un cambio de chip. porque no solum ... -ntc 011 las campa¶as. e:. conci ... -utivar a la. 
gentes porque nosotros como Municipio a lo mejor lo sabemos pero las personas que <..'st:Ŀ 
fu ... Ŀra son el problema. lus personas que no esterilizan a sus anituahtov. lo� que nn kè, lY scnn 
con cerrera son el problema. entonces necesitarnos un cambio desde b ... -ducnci·n b,bic, Ŀ ,l,á ,ĿJMç 
lo que sigue para que podamos mejorar esto. para integrar la couvivcuciu de los animales con 
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Acta del Couscju M unicipul pura la 
Protecci·n y Hicnevtnr de los Animales 

de :111 Pedro Tluqucpaquc 

Å 1 

Acta cclebrndu cun fecha 2S de Nnvicmhrc del 2022. ---- 
las personas y nosotros 1.:01110 Consejo debemos de h1111ar dccixioncs paru que de ,tlgu11a 
numera y de forma contextualizada podamos generarles una mejor atenci·n. 

Hace uso de la Voz Cunscjul Mar²a de! Rosario Vclazqucz llcrn:²ndcz: 
Incluso estoy de acuerdo con mi compa¶era. incluso v aldrfu b pl.'11 1 en ese cuso que desde 
este Consejo se pudiera hacer una propuesta de rcfonua de reglamentos que pudiera tambi®n 
abon§ndole. a tin de cuentas un rcghuncnto es 111 que hace. regular la conducta de las personas 
y de aqu² puede salir una buena propuesta ele rcfor ma ele reglamento que pudiera abonarle a 
mucho a hacer cumplir la rcsponsalnlidad deĿ lus per,111,a:-, sobre el hicnc-aar  L'I .:u idado de 
los animales. pues vnldrfu la pena y 111,ls porque en esta mcsu existen personas expertas. (1 
soy amante de los perros y defensora y ahord ,;;j que tambi®n rcscntista por amor a ellos. pero 
se que los que est§n aqu² son expertos y son los táUL' realmente pudieran estar tonalccicndo 
esa buena voluntad de parte de los Regidores y 1 1 fortalecen los expertos en la 111<11cri,1 y 
podernos dejar en la mesa estar rcvrsnndo lo,;; rcghuncntos. 

Hucc uso de la voz el Secretario .luuu Martin Nu²icz Mon²n: 
àAlguien 111,b? 

Han' usu de la ,Ŀoz d Presidente Eduardo Antonio Barrera Mora: 
Agradezco la oportunidad como Colegio ser parte de este Consejo d..: tener presencia donde 
debemos estar e<; un compromiso por lo que hemos estado luchando y de hecho ,Ŀamos a 
trabajar y csuunov trabajando L"On los centres de protecci·n animal. hemos estado yendo 
desde febrero a los centros ele protecci·n animal y vernos un gran csfuct zo de ellos po1"(1L .. 
no sacrifican a los anirnalcs. de hecho los ponen en adopci·n l·gicamente que animales a 
para la familia. entonces van seleccionando. les puedo compartir que en Tonal§ crĿ 1 30 
perros y tocios -;e dieron en adopci·n  fuimos pata abril - cnm otros 30 perro . sor 
demasiados los que est®n llegando. ctuonccs no se d,111 abasto y por eso c� rnuv irnpnr ante 
la sociedad civil. un proyecto que tenemos como colegio es que estamos participando ..:n la 
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Acta del Consejo Municipal para la 
Prntecci·n  Hicncstur de los Animales 

de S:111 Pedro Tluqucpaquc 

Acta cclchradu con fcchu 25 de Novicmhre del 2022. 

concicntizacion a b poblaci·n . ..:'> lo que no-, hace 1:111;1. porque tu  centros d..: protecci·n 
animal hacen una labor tit§nica. 110 se dan ;;11);1 10. entonces si no-, permiten coruo C1ikĿgio 
Veterinario aportar a ese proyecto donde podaruo-, aportar a concicntivar H la sociedad ci, il. 
porque va a ser una l.tbor tit§nica. porque d primer punto ._:,,; d abandono y despu®s del 
abandono el animal busca sobrevivir. por lll:'>tinto :-;e acercan ;1 cierta, coloni.rs donde ha  una 
costumbre de darles de comer. entonces se vuelven comuniturios. toda la comunidad les da 
de comeá y eso les da la fucrvn biol·gica para reproducirse. :-.1 nosotros t:t11110 sociedad 
seguimos generando C'-O ning¼n esfuerzo , :1 a ser suficiente y esto :-.e vuelve un riesgo ele 
salud) seguridad p¼blica  bienestar animal. cmcnccs son tres pu11111s que tenemos que tocar 
y (reo que a nadie le va a molestar tocarlos. ni cutrcuuulos. entonces el proyecto es ni uno 
m§s en la calle. L'Se es el proyecto que queremos establecer 011110 Colegio. entonces cuenten 
con ese apoyo. estamos para servir corno Colegio les agradezco mucho. les comento en un 
ai'io que tengo como prcvidcutc he estado en mucho, Consejos y no hemos tenido un.r sola 
reuni·n. cuenten con mi apoyo porque eso e-; In que necesitamos. 

Hace uso de la Voz Cunscjul Mar²a del Rosario Vcl§zqucz Hcru¼ndcz: 
Poi ¼ltimo para ponernos en contexto d1.: lo que comenta el compa¶ero. el 11 de octubre en 
Scvi·n de ayuntamiento en Pleno. propuse una iniciativa que se uprobo pçr tm,1111m1d;1d de 
todos los integrantes cid Avuntumicnro incluida ln Presidenta Municipal. en 1.:I que se pide 
lns campa¶as de adopci·n desde el municipio con L'I apo) o de los que ,i 1ic11t:11 rclugáo. pcto 
yn entiendo que para que un refugio pueda tener un trabaáo coordinado c,111 el munictpin 
tambi®n debe haber muestras de cari¼c Je] Avuutamicnto para estar fortaleciendo ;1 los 
refugios. porque L'I municipio 110 tiene ni un solo refugio municipal ni siquictu un hospital 
p¼blico vctcrinaráo pero el trabajo que hace efectivamente el centro de salud animal) hacen 
hasta lo imposible pcáo los recursos 110 alcanzan y 110 hay refugios. no porque 110 quieran <inc 
porque no ha  recursos ni un lugar. pero si hay quien los tiene y a lo mejor �e puede hnc Ŀr 
un trabajo coordinado con el municipio con lm que si tienen refugio para nsá estar por kr, _ _,. 
lado incentivando el tema de la adopci·n con campu¼as y ta111h1011 por otro lado que :-.i bien 
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Acta del Consejo Municipal para la 
Protecci·n y Bienestar de los Animulcv 

de Sun Pedro Tlaqucpaquc 

' 1 

Acta celebrada con fecha 25 d(' Noviembre del 2022. --- - 
no todos los pcrritos v galos que se recogen .-;e pueden dar en adopci·n tampoco que todos; 
los que llegan :-.11 destino sea d sacrificio. entonces lodo lo contrario. que L'I sucril'icio sea la 
¼ltima opci·n que tienen ellos en este camino. dentro de cstu inici.uivn que presente 1a111bi,à11 
tiene una concienlizaci·n sobre el cuidado  el hicucst.u- animal ya que i:1 tema de los 
animalcs no e:-. solamente vacunarlo, y esterilizarlos <ino un buen 1r:i10. en esta propuesta e 
est§ buscando que se busque a las ¼reas JL' cducaciou par:i qui: nos den l;1 posibilidad dentro 
de esa campa¶a ir a las escuelas primarias para desde los ni¶os empezar a cambiar ,.- e chip 
que tanto nos hace falta  yo celebro que hoy la:-. nucv as juventudes k huu upovtado 
muchisimo al cuidado de los .mirnalcs. counuráo a nuestra gcncract·n. lo ,1·,c111..Ŀ,;; ahoru si 
tienen la cultura del cuidado de! medio ambiente y el cuidado de lo-; uuimalcs. pero vale la 
pena. que dentro los niiins pod:11110  intcrv enir co11H1 Avuutamicnto  como Consejo en lo,; 
ni iios. desde primaria. desde las colonias. incl u-:n  o sol rcátc que en ,,;I mismo Avuntumicnto. 
dicen que el buen Juez por -;u casn empieza. creo que rodas esas campa¼.ts dc sensibilizaci·n 
que manejamos a la comunidad pri111c10 tenernos que asumir ser agentes ele cambio y estar 
incidiendo en nuestros c²rculos y nuestra comunidad. por ejemplo pongo en contexto esta 
iniciativa que si: present· el mes pasado y qui: valdr²a la pena que a tra,Ŀ®:. de nuestro 
cmnpaiicro prcstdcntc y secretario pudieran hacerla llegar a lo,.; dem§s para poder estar 
trabajando en como fortalcccr lo que cada uno pueda cstnr proponiendo. 

Hace uso de la voz el Sccrctarán .Juan Martin N¼¶cz Mor:²n: 
Conseja! Roberto 

Hucc uso de l:1 voz el Cunscjal .lus® Rohcrlo (;;u-c²a Castillo: 
Quiero felicitar por la convocatorin y la instalaci·n de este Consejo del cuidado  
los animales. el dia de hoy tuvimos oportunidad de ir al cabildo juvenil y los j·vcnc nos 
pidieron precisamente dos de las propuestas de los j·venes fue esa. l.i protecci·n e los,;,,., 
animales. es lo qui: nos est§n exigiendo los j·venes y los ni¼os no-, c-aan pidtcruk 
entonces celebro que �L' hnya fonnndo este Con5e,111 y dnmos lu bienvenida :i los mcdicos y 

. . 
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Actu del Consejo Municipal para la 
Protccci¼n , Bienestar 1.k los Animales 

de San Pedro Tfuqucpaquc 

i l GO 

Actu cclcbrudu cnn fecha 25 de Noviembre del 21122. -- - - 
voltear a ver a las organizaciones civ ilcs que hacen mucho por llnqucpaquc  apo  .11 a lu-, 
organizaciones pata que con nosouos trabajen de la mano y llevar :i lns cxcurluv. podemos 
crear un refugio donde podamos tener e-os nni males. celebro que este  11 i:11 este Consejo  
me sumar® al traba_io para que e<;111 ;,,,.: cada v a mejor. 

HanĿ U!!\O de la VOL el Sccrctm-in .luuu Martán N¼¶cz Mon²n: 
Gracias Conseja! à_Alguien m§s? 

llacc uso de la ,oz d Cunscjul .lo!t.ĉ' Vicente Flores Quinlanilla: 
Bueno. antes que nada agradecer poi ser parte ele este Consejo. ) o "ÜY director de una 
asociaci·n civil que tiene dos actividades apoyar a un refugio que tiene m¼,; de 800 perros 
recalados. apoyamos con las croquetas. obviamente hay unos lineamientos que se tienen que 
seguir como: que los perros est®n vacunados. que est®n esterilizados y el segundo es crear 
campa¶as de estcrilizm:i¼n gratuita esto lo hnccrnoc en Haqucpaquc. en Ŀ1 bjomuko este :1110 
hicimos 1.000 esterilizaciones. a diferencia de salud auimul nosotros no- enfocamos en 
perros callejeros. por In cual nojuzgo lo que hacen en el centro de <alud :111i111;1I. al contrario 
lo que hace Samara y su equipo est§n haciendo un camluo muy grande. pero chocamos en 
esa parte. nosotros nos enfocamos en penos callejeros. creo que hay muchos programas :, 
ni, el global que se enrocan en asegurar que los animales que est®n en la calle cstcu vucunndo-, 
y csrcn esterilizados. entonces n.tda mas qucrfn hablar dc j cosas que .t m² me motivan para 
ser parte de esto. primero tratar el tema de regular a los albergues. las nsociucioncs civiles 
como nosotros 110 somos candidatos a ser donatarias mucho mr.:1105 estos albergues. ácu¼n 
dinero consiguen estos albergues"! ;.i..:n que usan ese dinero? à_cu¼ntos pcrro-, entra" á_Cu¼nt11. 
perros salen? àn1¼11tos penos se duermen? Creo que se debe de regular. ser .unigos dedos 
si nosotros 110 lo podemos hacer. echarles la mano. segundo evidentemente campa¶a: de 
concicntiznci·n sobre l:i imponnncia de la csrcrilizaci·u. creo que todos nos damos cu utn 
de que no importa en el circulo social en el que se d®. sigue existiendo un tab¼ con 
esterilizaci·n y 1..ĿI tema de la venta de m.rscotas � el tercero que e:-; el que 111¼s me preocupa 
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que es el maltrato animal. en los, ¼ltimos 15 dias . Sanuuu lo sabe aqui. tnuo de 110 hablar ele 
esos tc111<1s pero creo que es importante ahorita. el primero. que dos perros que dcjuton 
ab.mdonados l..'11 un 1tĿ1n .. Ŀ110 de Tlaqucpaquc. en un terreno bald²o. cstabu cctcudo con mnllu 
galvnmzada. se habl· con salud animal. se habl· con protecci·n civil. e hablo con bomberos. 
se hablo con Presidencia y nadie pudo hacer unda. hasta CJLh,.' u11 valiente dijo. a mi n11.: vale. 
fue y sac· a los perros y pcnsc á_cá'i1rn1 es posible que puse L" 1..Ŀ tipo de cosus" ;1:¼11hi c-; posible 
que no se chccaru en c l registro p¼blico (k b propiedad r§pido. qui®n e-; el duc¼o. de quien 
cs. entonces el trabajo que h,1cl..'1110-; tantos g1upo'.-- se demerita mucho ah². c l segundo ..::1 {1 
que seguramente saben e  que el Director ch: Secretaria ele Educaci·n falisco salicrnjalnra un 
perro. lo estrella. lo atropella. lo 111a1a. àqu® h:1 pasado con eso" Nada. ni va a pasar 11:1da. 
à,por qu®? Porque no estamos legislando para que l..' castigue a ese tipo de personas y 1..'SO es 
lo que frustra. es lo que 1H\'i agita. que le echamos bastantes ganas. par.r que en estos casos 
queden impunes y no hicieran nada y 110 hay un lugara d·nde pedir ayuda. poreso me 11111ti,Ŀa 
saber quc v amos a poder estar en esto y tratar de regular. gracia . 

Mate uso de l:1 voz d Sccrctarác ,Juan Marlin N²uicz Mon²n: 
(lracias. adelante Conscáal Sa111ar;1 

Hucc uso de l:1 Voz Con:-.C'j:11 Sumuru Ruzc S,²nchcz: 
Gracias. ya pura terminar. unubicn coincido 101al1111..'11!t'. ya hemos habhulo de rcgulru  !ral:11 
de apoyar un poquito m§s en casos de maltrato animal. nosotros no podemos llegar m§s : l§ 
de nuestras funciones. la Fiscal²a del Estado hace sus funciones. p(..'10 i 110-; scrv iráu 1m Ŀ 
para regular para dejar claramente establecido que podernos hacer nosotros corno muui ipio. 
tambi®n en el caso de los ulbcrgucv acercamos a ellos. ser amigables u111 ellos. pero :i  como 
nosotros 110s podemos accrcur. que ellos '-'11111plan con lo� lineamientos y rranxpu 'cncin. 
porque me he dacio cucutn que muchas veces 1111 hay un m®dico vctcr inario a cargo d1.: Ŀ J s 
y c·mo vas a regular a los 111i1s de 100 animales que tienes ahi. que tengan L'I espacio 
suficiente con forme a la reglamentaci·n. para que los perros tcngnn la mejor a11..Ŀ11..:it..1n posible 
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y est®n a salvo. porque puede haber jaur²as. pueden haber peleas. entonces me purvcc mu  
importante regular y en l:1 materia de la prnpu .... Å-;1:i de la Regidora ya cst.unos trabajando con 
algunas asociaciones que nos han apoyado con dos refugios y que mejor que conrcmo ... con 
la ayuda de este Consejo. 

H:1nĿ 111;0 de la voz el Sccrcturin .luan Mart²n N¼¶cz Mon²n: 
Bien. ;.alguien m.is" 

Hace uso d<' la \'01. la Conseja! Mar²a del Sm:cu-.-o Constuntc M§rqucz: 
Buenas tardes. a m² como ciudad.ma me interesa mucho el tema. m¼s porque , tvo en una 
colonia en que se cambian y que ya en la otra casa nos se lo ... permiten ti que lo-; ti .... -ucn 
viviendo en la azotea. nos hemos dedicado a invitar a los vecinos con las campa¶as de 
esterilizaci·n gratuita. campa¶as de vocunacinn. ah² en nuestra colonia l'arqucs de Smua 
Maria nos ha tocado y.:1 3 \'CCc<; y la idea e, llegar a mi1.-. colonias. que las J)LT nn,1� se den la 
opon unidad de I levar a sus mascotas n sus vacunas. a las ester i I izncioncs. tenernos un centro 
muy bueno y tambi®n nos interesa nwcho el no multrato al animal. 

Hace uso de la voz el Secretario .luan Murtán Ni'11l<'Z Mon²n: 

Bien. si no hay alguien mas que quiera el uso de In voz. mencionar que cfcctiv amente 1..' 
primeras intervenciones ele la Regidora Rosario 111:.mikĿs1,1h:1 cid mes de octubre. en 
personal a mi me da un gusto enorme porque coincidimos porque en l:i 111ism:1 sesi·n 
manifest® que en L'I me, de mayo se hizo u11;1 inv cstigncion de mercado. porque ,i1 11s que 
existe una laguna en cuanto ;1 la normati vid.rd. reconozco e! trabaáo de nuestra IJ Ŀce 
Samara y vcáa que hab²a unos puntos en los que ella se atoraba con fahn de recursos. que 
habia cutupa¼as y en ocasiones cr.m pocas lus personas l[UL' avistian. a mi me queda claro que 
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la ra²z d  es ele tajo. la educaci·n. la cultura. el decirle la importancia qu ... Ŀ tiene el hecho de 
tener un animalito en casa. toda la t csponsahihdnd. 11(' vn a haber dinero suficiente. ni ,a ;1 
ha her albergue lo m§s grande posible que pueda urcudcr esto .... -ntonccs es uistc como die el 
m®dico. tener que sucrificur. lns li.-1r1,1k/a'- que tiene nuestro Avuutamicnto las vamos a 
aprovechar. sobre todo la gr.111 scnsibihdad de nucsuu Pr ... -sidcnt.r Mirna Citlnlli J\ma .1 de 
Luna. por ello. ,Ŀ1() ele buena manera el crcur csrc Consejo patn que estas lagunas que cxixtcn 
en la 111..1rnw1i, idad no fuera un problema en campo  lo digo en campo como 1:11. cuando he 
ido a las colonias. h1  problemas sen entre mascotus. c1l11 los niiio-.;_ con el ,eci1111, tejido 
social se pierde. de que sirve 1c1K'r una buena rcluct·n si :.i veces á1Pr una mala conducta de 
un animal que 110 sabe lo que est§ haciendo y se crean lm problemas vecinales y no hay 
sanciones. eso que tu estabas diciendo. en un caso m¼s claro y0 1u\\: conocimiento ... -11 d mes 
de lebrero de uno 111¼s. pero este creo que e  m§s fuerte. ;1 ra²; de esto y 11:1ci1i con la Comisi·n 
de Medio Ambiente. porque efectivamente como mencionaba. como vamos a i1 a la-.; escuelas 
precisamente a llevar este mensaje y cn ,_-011ju11t(1 como equipo cuando hicimos la 
convocatoria se nccrc.uon varias personas de varios perfiles  <;e seleccionaron ltis mejores 
pura afrontar esto y claro que e<; un cambio considerable. aqui e ha lomado con seriedad 
todas las ,1c\ĉ\ idadcs que dcsar rollan estamos purn eso. entonces todos mis compa¼cr Ll'i 
Conscjnlcs. algunos Regidores y de L1  diferentes dependencias vamos a xum.rr para realizar 
una buena acrividad , cu ,_.á uuiculo 121 de la ley de ingresos en l.1 Fracci·n Scprirna ya 
menciona en los numerales 36 . .17 . .JS y 1 lns sanciones que se deben de hacer. pero hace 
falta la analizarlas bien para darles la facultad pura actuar cu una circunstancias. corno e nr 
imp§vido en una situaci·n que puede crear u11:1 s:111ci¼11 y no poder uctu:u. pero csro ,Ŀa 
cambiar y v:1 a cambiar con este equipo de trabajo y u111 la direcci·n de nuestra Prcsid 11.1 
Municipal. pues de rni parte solamente ngrndcccr de verdad su 1ie111pt1) u dedicaci·n. )<1ra 
la siguiente sesi·n ya tenemos el pl.m pero vamos a depurarlo. a incrcmcnt.u-lo y a nut 'ir!o 
nub con los expertos y nuestros compa¶eros Conscjalcs. -_á me lo permiten y 11<1 ha) 11 1da q e 
comcnuu nadu m§s que mencionar. en virtud de lo ya mencionado y con la upon.tci·n de lo-, 
compa¶eros y toda vez que ya se ha desahogado el primero. segundo. tercero. cuarto y quinto 
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VARGAS 

.JOS£ ROBERT GARCĉA CASTILLO 
CONSEJAL 

IRMA YOLANDA REYNOSO MERCADO 
CONSEJAL 
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punto de la orden del dia: siendo In,;; 1.1: 15 del d²a 25 (k NO\ icmlnc dc l 2022. ,,_.11 este Sakin 
del Pleno del Avuntarnicnto Constitucional <k San Pedro llaqucpaquc declaro clausurada l,1 
Sesi·n de la lnstalnct·n del Consejo para la Protecci·n y el Bienestar de los Animales 

CONSEJO MUNICIPAL DE PROTECCIčN Y BIENESTAR DE LOS 
ANIMALF:S DE SAN PEDRO TLAQUEPAQUE 

25 DE NOVIEMBRE DEL 2022 

EDUARDO ANTONIO BARRERA MORA 
PRESIDENTE 

JUAN MAi 
s 

EZ MORĆN 

l'§giua 15 de 19 



Acta del Consejo Municipal para la 
Protecci·n  Hicncstar de los Animales 

dtÅ San Pedro Tfuqucpaquc 

Å 1 

Acta cclchrada ton fecha 25 de Novicmhrc del 2022. 

-Ŀ------ - -- - 

ADRIANA Dl'L CARMEN ZĐ¤IGA GUERRERO 
CONSEJAL 

:,,__  / 
MARĉA PATRĉ :�--MEZA NĐ¤EZ 

VOCAL 

ZQUEZ HERNĆNDEZ 
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SAMARA RAZO SĆNCHEZ 

CONSE.IAL 

EN REPRESENTACIčN l)E LA CONSEJAL !RENE ESQUIVEL 
ROBLES 

C. LOURDES HERNĆNDEZ RO.JAS 

\'-/.\ El'(;F'<IA COIIRET BEi.Ti{ \ '< 
CONSE.JAL 

.IOS£ VICENTE FLORES QUINTANILLA 
CONSEJA L 
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ALE.JANDRA GONZĆLEZ DEL LLANO 
CONSLIAL 

MARĉA DEL SOCORRO CONSTANTE M®\RQUEZ 
CONSE.IAL 

MARĉA DE .IESĐS NAVARRETE SĆNCHEZ 
CONSEJAL 
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